

Ceka med Paraffingaze / Paraffin Gauze Dressing

Beschreibung / Description

Ceka med Paraffingaze ist ein steriles Einwegprodukt, das hauptsächlich aus Paraffin und Gaze besteht. Paraffin ist nicht hydrophil und kann nicht absorbiert werden. Paraffingaze als Wundabdeckung schützt und isoliert die Wunde und verhindert Austritt von Flüssigkeit. Paraffingaze unterstützt die Wundheilung, hält die Haut feucht und verhindert den Kontakt der Wunde mit den Bakterien in der Luft. Der Verband haftet nicht an der Wunde, wenn die Wundaufflage gewechselt wird, wodurch die Wunde effektiv vor sekundären Verletzungen geschützt ist.

Ceka med Paraffin Gauze Dressing is a sterile, disposable product consisting mainly of Paraffin and gauze. Paraffin is not hydrophilic and cannot be absorbed. Paraffin gauze as a wound covering protects and insulates the wound and prevents leakage of fluid. Paraffin gauze supports wound healing, keeps the skin moist and prevents contact of the wound with airborne bacteria. The dressing does not adhere to the wound when the dressing is changed, effectively protecting the wound from secondary injury.

Indikationen / Indications

Ceka med Paraffingaze ist insbesondere geeignet um Wunden kleinerer Verbrennungen abzudecken, die Wunde feucht zu halten und die Epidermis bei der Regeneration zu unterstützen.

Ceka med Paraffin Gauze Dressing is suitable to cover the wound of minor burns, keep the wound moist and help skin epidermis to regenerate.

Kontraindikationen / Contraindications

- Nicht auf Wunden mit viel Exsudat verwenden.

1. Do not use on wounds with lots exudates.

Anwendung / Directions

Ceka med Paraffingaze kann von Laien unter Aufsicht von medizinischem Fachpersonal verwendet werden.

- Waschen Sie die Wunde mit normaler Kochsalzlösung.
- Nachdem die Haut um die Wunde trocken ist, wählen Sie die geeignete Größe des Produkts, das Produkt sollte die Wunde dabei vollständig bedecken.
- Mit einem Sekundärverband fixieren.

Ceka med Paraffin Gauze Dressing may be used by lay person under supervision of health care professionals.

- 1. Wash the wound with normal saline.*
- 2. After the skin around the wound is dry, select the suitable size of the product, and the product should cover the wound completely.*
- 3. Fix with secondary dressing.*

Vorsichtsmaßnahmen und Warnhinweise / Precautions and warning

- Paraffingaze kann nach dem Entsiegeln verwendet werden, darf aber nicht wiederverwendet werden, um Kreuzinfektionen vorzubeugen.

1. Paraffin Gauze Dressing can be used after unsealing, but it is not allowed to be reused, in case of cross infection.

Vorsicht / Caution

- Nicht wiederverwenden. Verwenden Sie den Verband nicht, wenn die sterilisierte Verpackung beschädigt oder geöffnet ist.

2. Dieses Produkt ist nur zum einmaligen Gebrauch bestimmt und wird steril geliefert. Entsorgen Sie den nicht verwendeten Teil des Produkts nach dem Verbinden der Wunde.

- 1. Do not reuse. Do not use the dressing if the sterilized packaging is damaged or open.*
- 2. This product is single use only and is supplied sterile. Discard any unused portion of the product after dressing the wound.*

Spezifikationen / Specifications

Maße / Dimensions
100 × 100 mm

Lagerung und Entsorgung/Storage and disposal

- An einem sauberen und trockenen Ort im angegebenen Temperaturbereich und vor Sonnenlicht geschützt aufbewahren.

2. Die Entsorgung sollte gemäß den örtlichen Entsorgungsvorschriften erfolgen.

- 1. Keep in a clean and dry place in specified temperature range and away from sunlight.*
- 2. Disposal should be handled according to local environmental procedures.*

Haltbarkeit / Shelf Life

5 Jahre ab Herstellungsdatum
5 years from date of manufacture

Symbole auf der Verpackung / Symbols used on label			
	Nicht wiederverwenden <i>Do not reuse</i>		Strahlensterilisiert <i>Sterilized using irradiation</i>
	Verwendbar bis <i>Use by date</i>		Nicht verwenden, wenn die Verpackung beschädigt ist <i>Do not use if package is damaged</i>
	Temperaturgrenzwerte <i>Temperature limit</i>		Hersteller <i>Manufacturer</i>
	Chargenbezeichnung <i>Batch code</i>		CE Kennzeichen und Nummer der benannten Stelle <i>CE mark and identification number of Notified Body.</i>
	Katalognummer <i>Catalogue number</i>		Bevollmächtigter in der Europäischen Gemeinschaft <i>Authorized representative in the European Community</i>
	Achtung <i>Caution</i>		Gebrauchsanweisung beachten <i>Consult instruction for use</i>
	Herstellungsdatum <i>Date of manufacture</i>		Sterilbarriersystem <i>Sterile barrier system</i>
	Medizinprodukt <i>Medical device</i>		Importeur <i>Importer</i>
	Vertriebspartner <i>Distributor</i>		Vor Sonnenlicht schützen <i>Keep away from sunlight</i>
	Trocken aufbewahren <i>Keep dry</i>		Nicht erneut sterilisieren <i>Do not resterilize</i>
	Eindeutige Produktidentifizierung <i>Unique device identifier</i>		